

Querido Víctor: Hoy es sábado 16, este es el día número 17. Pues no retener correspondencia.

Espiro que el abogado les avise, pero que no reponen al pedo. Peso lo que te habré dicho viejo. Una vez más me basta para el momento, pues no me siento bien y alina me costiguen con 7 días de "reposo". De todos modos respongo que estoy bien y que esto se aguanta. Antes cuando esto lo oviere y sentire lo de la huelga de hambre. Mea que era una boludez, pero realmente hoy que tener bastante voluntad para no cansar, esos golletitos llenos, elgados en la reja e igual que para no cansarme siempre sea uno poco cansado en ejercicio. Hoy hace 5 días de huelga y solo han fijado tránsito MATE y CAFE en Avenda. Pero realmente esto está manifestado para la universidad, pues desde ayer lo inicio que podemos hacer aquí es no cansar, pero lo mismo que esto fuese publicizado afuera. Si los piden colaboración para algo, déjale a Torgito que responda, pues es su portavoz, pero sigue siendo a mí mismo, que nadie se entere y esto se quedan en 81 problemas mios (uno por cada

preso).

Bueno, aparte de eso, esto sale bien. Estoy en casa, por lo que yo quiero y este es una realidad latente en cualquier cosa que quieras hacer algo. Así que, si bien es un castigo, no es nada malo para mí, más que es algo que estás esperando, más sobre todo me trae. Por eso, porque aquí es el lugar donde se juntan casi todos los que hacen algo y por lo tanto son unos presos todos, como para no sentirnos solos y para no "perder" aquí tu juventud" como nos decían. **NO VIEJO**. Aquí no pierdes tu juventud. Aquí aprendes a ser desarrollado, lo mejor en el mundo que puedes hacer desde afuera, pero igual lo hago. Que no sea el sol, que no sea en la playa, que no sea en la montaña. Y bueno, el haber dejado esto de lado, es algo de lo que estaba seguro, no iba a pasar en cualquier momento. Así que separo y **NO ES ESTO**. Aquí **ESTO APRENDEO** y me sigue desarrollando. **NO ME ESTANCO**

Pero claro en el caso sentído en que me viene desarrollando el último tiempo. Siendo consciente de esto, esto se hace una lluvia de ideas. Sí, no pienso estar aquí todo mi vida, sí lo suficiente, trato de incluir cosas buenas, de las que me felicito.

A VENDEA O ALTRA  
A partir de ahora las cartas van a ir dirigidas a  
Osito o a La FLAQUITA para que no se hagan quilombo. *Felizardo*